



L'installation du Conseil de la délégation des Philippines

QUEZON CITY, Philippines – Le 21 octobre 2024, lors d'une assemblée mémorable, les Missionnaires Montfortains ont inauguré une nouvelle ère avec l'installation officielle du Conseil de la délégation des Philippines. La cérémonie a été présidée par le Père Yoseph Putra Dwi WATUN, SMM, Supérieur général des Missionnaires Montfortains, qui s'est personnellement rendu aux Philippines pour superviser l'installation, accompagné du Père Prem KUMAR, SMM, Conseiller général pour l'Asie et l'Océanie.

Le rassemblement a été marqué par l'enthousiasme et l'impatience alors que la communauté embrassait ce nouveau chapitre de leadership et de renouveau spirituel. Au cœur de l'événement se trouvait l'installation du Père Federick B. YUMANG, SMM, en tant que nouveau Supérieur de la délégation, ainsi que du Père Sherwin Y. NUÑEZ, SMM et du Révérend Père Rene BUSTILLO, SMM, qui ont été nommés conseillers. Cette équipe de direction est chargée de guider la délégation philippine au cours des trois prochaines années, en mettant l'accent sur la revigoration de la mission et le service à la fois à l'Église locale et universelle.

Les Filles de la Sagesse, les Frères de Saint-Gabriel, les Associés de Marie Reine des Cœurs, les paroissiens de la paroisse Sainte-Thérèse, ainsi que les amis de la famille de la délégation philippine, dont la présence a enrichi l'événement de chaleur et de soutien, ont contribué à la joie de la célébration.

L'atmosphère était celle de la joie et de l'espérance, remplie de la promesse d'une énergie renouvelée et d'un engagement envers la spiritualité montfortaine. Alors que le nouveau conseil assume la responsabilité d'animer la délégation, son leadership promet d'apporter un dévouement indéfectible à la mission de la congrégation.

Dans son message, le père Dwi a souligné l'importance du leadership de service, exhortant le nouveau conseil à donner la priorité à la compréhension et à l'écoute de ceux qu'il dirige. « Un véritable leader de service écoute activement les préoccupations, les idées et les commentaires des autres, en s'assurant qu'ils se sentent entendus et valorisés », a fait remarquer le père Dwi.

Il a également souligné l'aspect marial du leadership, en s'appuyant sur l'Évangile de Luc et les paroles de la Sainte Mère : « Voici que je suis la servante du Seigneur ; qu'il me soit fait selon ta parole » (Luc 1, 38). Marie, a-t-il noté, est le modèle parfait d'un leadership profondément spirituel, enraciné dans le service et orienté vers le bien-être des autres.

Cette installation marque non seulement une transition dans le leadership, mais aussi un engagement renouvelé à mener à bien la mission de saint Louis-Marie de Montfort.

*F. Jessie James DATULAYTA, SMM
Scolastique*